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第３回あさなえJネット企画推進委員会

１２月２５日（金）に、第３回企画推進委員会を開催しました。今回は、新生徒会役員が
プロジェクト部会のメンバーとして初参加しました。部会別協議に入る前に、このメンバー
が、各部会のこれまでの取組状況の報告を行いました。よく準備されたプレゼンテーション
にインパクトのあるパフォーマンスを織り交ぜ、企画推進委員の方々を前にして堂々とした
素晴らしい発表をしました。今後の生徒会の活動に、大きな期待を抱かせるものでした。部
会別協議においても、地域の方・教員と共に、積極的に協議に参加し意見を述べる姿は、と
ても頼もしく感じました。意見の内容も、現在の学校の状況を踏まえ、今後どうすればより
良くなるかを考えた建設的なものでした。
部会別協議で出された意見は、１月７日（木）に行われた学校運営協議会で協議題として

取り上げ、今年度の成果と課題を地域全体で共有しました。

第３回あさなえJネット学校運営協議会

１月７日（木）、第３回あさなえJネット学校運営協議会を開催しました。今回の主な協
議内容は、「浅江中生とのこれからの時代に求められる力」についてです。本校３年生は、
今年の全国学力・学習状況調査で、国語、数学とも県平均を大きく上回っていましたが、中
には正答率の低かった問題もありました。その問題について、参加者の方々に実際に解いて
いただきました。生徒につけたい力の一つ「コミュニケーション能力」をつけるためにどう
すればよいかについて、「日常の会話や遊びで練習する」「異年齢と交流する」「自己肯定感
を高める」など、数々の貴重なご意見をいただきました。その後、「学校評価」「あさなえJ
ネットの事業」についての報告、コーディネーター様・光市教育委員会様からのご助言をい
ただき、会を終えました。残り３か月の学校生活を、さらに充実させるための価値ある時間
となりました。

あさなえJネット

ﾏｽｺｯﾄｷｬﾗｸﾀｰ「つながりん」

 

部会別協議新生徒会による発表 下地様（コーディネーター）のお話

調査問題に取り組む様子 問題について解説する教員 保護者の方からの意見



先月（12月）の「あさなえJネット」活動の様子

あけましておめでとうございます。昨年は例年とは異なった状況のなか、様々な場面で地
域の方のお力添えをいただきました。深く感謝しております。令和２年の１２月も、３密を
避けながら、地域の方と共に今できるであろう最善の取組をしてまいりました。その一端を
ご紹介します。

＜小学校授業体験＞
１２月８日、浅江小６年生に中

学校の授業体験をしてもらいまし
た。実際の授業を体験したり、中
学１年生と集団行動の練習をした
りしました。有意義な小中一貫の
取組となりました。

＜あさなえ英会話＞
１２月１４日、あさなえ英会話

を行いました。ALTのロブ先生
と浅江小学校の西本先生を講師と
して、「形容詞の使い方」を学び
ました。密を避けて、２つの教室
で英会話を楽しみました。

＜早朝ごみ拾い元気クラブ＞
１２月１６日、地域の方と共

に早朝ごみ拾いを行いました。
生徒の参加者も多く、令和２年
の「早朝元気クラブ」のしめく
くりとしてふさわしい活動とな
りました。

＜門松づくり・しめ縄づくり＞
活動が危ぶまれていた「門松

・しめ縄づくり」ですが、結果
的にとても充実した時間となり
ました。生徒・地域の方も含め、
初めての「しめ縄づくり」を経
験した人も多くいました。でき
あがった門松はすごく立派なも
のになり、新年を迎える準備ができました。

【お知らせ：ぜひご覧ください！】
本校では、日々の学校の様子

や行事などの情報を、インターネ
ット上でホームページとブログで
発信しています。
右のQRコードを読み込んでア

クセスしてください。 ホームページ ブログ

 


